

Schwyz, 10. Januar 2017

Haltikon: Löscharbeiten in Holzbaubetrieb dauern an

Die Löscharbeiten aufgrund des Brandes in einem Holzbaubetrieb in Haltikon, der am Montag, 9. Januar 2017, um 14.30 Uhr ausgebrochen war, wurden die ganze Nacht über fortgesetzt. Der Brand ist noch nicht gelöscht, die Löscharbeiten werden mit einem Grossaufgebot der Feuerwehr und mit dem Einsatz eines Löschhelikopters fortgesetzt.

Die Strasse zwischen Küssnacht und Udligenswil bleibt aufgrund des Feuerwehreinsatzes auf unbestimmte Zeit gesperrt.

Kantonspolizei Schwyz

Kommunikation

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

[David Mynall](#)

Sachbearbeiter Kommunikation

Kantonspolizei Schwyz

Telefon +41 41 819 28 43